

## CONCURSO













## "LAS NIÑAS TAMBIÉN QUIEREN SER CIENTÍFICAS"

#### **RUPERTA Y SU SUEÑO**

Autoría: MARÍA S. T. - 11 años







### ~ RUPERTA Y SU SUERO ~

Había una vez una niña ecamada Ruperta, que iba a educación infantil. Un dia en el día los abuellos, fue una abuella y les hableó de las mujeres científicas, les enumeros la que habían hecho. Ella se quedó con el nombre de Marie Curie que fue pionera en la radioactividad, que aunque no supiese eo que era, eo que más le leamo la extención fue que garó el premio Nobel y encima fue la primera mujer en conseguireo. La abuela les des que las profesiones hoy en día no tienen género y que todo el mundo podría ser todo lo que se propusiera, Siempre y cuando Bucharor por sus sueños. A partir de ahi, siempre que le preguntaban qué era la que quería ser de mayor ella les contestaba "cientifica" pero no una cualquiera sino de los que garan un premio Nobel, por eso tengo que trabajar muy dura parar pader ser científica, todos de aplandian la idea. Cada vez que le mandaban realizar un trabajo de ciencia en el collegio, Ruperta se esforzaba al máximo y presentaba los mejores proyectos en el collegio, tados sus compañeros e incluso sus profesores esperation a que expusiera su trabajo 1 porque eran espectaculares. Siempre presentaba una maqueta junto una presentación donde expelicaba

perfectamente el trabajo e incluso ayudaba a sus compañeros en el estudio dee tema. Ruperta siempre se pedra para Reyes o su cumpleaños algún juego refactionado con la ciencia, día a día iba adquiriendo muchos conocimientos y en el collegio era una de las mejores, cuando llego a Bachiller le dieron el premio a la mejor estudiante, ya que sacó muchas motriculas de honor. Estuvo mirando e informándose de que carrera escager relacionador con la ciencia y después de mucho pensar escogió Ingeniería Informática, le fascinaba todo lo relocionado con los ordenadores, pero también de gustaba la medicina. Logro el título de Ingeniería Informática, pero a su madre ce detectaron un concer de mama, y después realizó la carrera de medicina. Cuando termino la carrera, Ruperta hizo un estudio contra el cancer de mama, porque fue el motivo por el cual escogió ser obctoro, que ría salvar a muchas mujeres de sufrir por eo que su modre pasó por esta enfermedad. Tras muchos estudios al fin encontró una vacuna contra el cóncer de mama, por la cual le dieron un premio Nobel. Una vez que lo tuvo ella, ya no quería el premio, lo que más deseaba era salvar a muchas mujeres de esa enfermedad. La Ramaban para dar charles a los estudiantes, siempre les decia la que la abuella les dijo a elles en la clase. Las profesiones no

\_ 7 \_

tienen género, euchar por viestros sueños, todo ele mundo puede elegar a ser eo que ele propones en la vida isiempre y cuando euche por conseguiros, se esfuerce y no se deje vencer por las app modernas, o la pereza.".

Ruperta había conseguido dos carreros gracios a suesfuerzo, y un premio Nobel y seguia estudiando para conseguir nuevos avances médicas, pero con la que estaba más feliz era con haber conseguido solvar a vida a muchos mujeres.

# RUPERIA Y SUSUEMO



